LE COMMERCE CANADA-PÉROU

Durant les années 80, le commerce Canada-Pérou a connu des hauts et des bas à cause de divers problèmes qu'ont connus l'économie du Pérou et l'économie mondiale.

Depuis le début de la décennie, la valeur du volume annuel du commerce Canada-Pérou a varié de 138 millions de dollars en 1982 à un niveau plancher de 114 millions de dollars en 1985. En 1988, cette valeur s'établissait à 150,4 millions de dollars.

Ces dernières années, les principales exportations du Pérou vers le Canada comprenaient des minerais et des concentrés de plomb, de zinc et de cuivre, des métaux précieux, du café, du coton (tant des filés que des tissus), et des tissus en laine. Ces produits représentent environ 80 % des ventes du Pérou au Canada.

Également ces dernières années, les exportations du Canada vers le Pérou comprenaient du blé, du lait en poudre, du matériel minier et des pièces de matériel minier, et des machines pour le transport des textiles. Les entreprises canadiennes ont été surtout actives dans les secteurs de l'exploitation minière, de l'hydroélectricité, des télécommunications et de l'agriculture.

De 1986 à 1988, la valeur des exportations de lait en poudre s'établissait, en moyenne, à environ 17 millions de dollars, alors que celle des exportations de blé a diminué d'un niveau record de 48 millions de dollars en 1987 à 9 millions un an plus tard. Durant la même période, la valeur des exportations de papier journal est restée assez stable; elle s'élevait à quelque 8 millions de dollars en 1988.

Le Canada a toujours été associé au développement économique du Pérou. Des entreprises canadiennes ont financé et aménagé la mine de cuivre de Tintaya, ont participé à la mise en valeur de lignes de transport d'électricité majeures et de centres téléphoniques importants, et ont collaboré avec PetroPeru dans de grands projets d'exploration de pétrole et de gaz naturel.

Les graves problèmes économiques qu'a connus le Pérou récemment ont pris le pas sur ses rapports commerciaux avec d'autres pays. Mais le commerce Canada-Pérou est encore vigoureux et diversifié et il joue un rôle important dans les rapports commerciaux que le Canada a avec l'Amérique latine.